

La porte-parole d'Attac 06 grièvement blessée par une charge policière dimanche 24 mars 2019, par Attac France

Geneviève Legay, 74 ans, porte-parole d'Attac 06 et militante infatigable pour la paix, a été grièvement blessée par une charge policière, lors de l'acte 19 des Gilets Jaunes ce samedi 23 mars à Nice. Selon son avocat, elle serait ce matin dans un état stable.

Samedi vers 11h, les CRS ont procédé à une violente charge au cours de laquelle Geneviève est tombée au sol, sa tête heurtant un poteau métallique. De multiples images montrent Geneviève, gilet jaune sur le dos et drapeau arc-en-ciel « Pace » dans les mains, avec une attitude totalement non violente, scander « Liberté de manifester » peu avant la charge policière.

Alors que les précédentes mobilisations des Gilets Jaunes à Nice n'avaient pas entraîné de dégradations, Christian Estrosi, maire de la ville, avait demandé et obtenu une interdiction de manifester dans une grande partie de la ville.

L'interdiction par le préfet des manifestations et rassemblements dans une grande partie de Nice est illégitime et ne peut justifier d'utiliser la force contre des citoyen·ne·s qui se rassemblent pacifiquement pour exprimer leurs opinions.

Attac France condamne la répression des rassemblements pacifiques qui ont eu lieu ce samedi et s'indigne de la grave restriction des libertés publiques actuellement en cours en France. Ce n'est pas par la répression et les violences policières qu'Emmanuel Macron répondra à la légitime demande de justice sociale qui s'exprime partout dans le pays.

Attac France exige que toute la lumière soit faite et que les responsabilités de ces actes de violence à l'encontre de Geneviève Legay soient clairement établies.

Attac France apporte tout son soutien à Geneviève et à ses proches.

[Actualisation] En plus de la plainte déposée par la famille de Geneviève Legay, Attac déposera plainte également ce lundi 25 mars à 14h pour « violence volontaire en réunion par personne dépositaire de l'autorité publique sur personne vulnérable ».

<https://france.attac.org/actus-et-medias/salle-de-presse/article/la-porte-parole-d-attac-06-grievement-blessee-par-une-charge-policiere>

## **Die Sprecherin von Attac 06 (Departement Alpes Maritimes) wurde durch einen Polizeiangriff schwer verletzt**

Sonntag, 24. März 2019, von Attac Frankreich

Geneviève Legay, 74, Sprecherin von Attac 06 und unermüdliche Friedensaktivistin, wurde beim „Akt 19 der Gelbwesten“ am Samstag, 23. März, in Nizza durch einen Polizeiangriff schwer verletzt. Nach Angaben ihres Anwalts würde sie sich heute morgen in einem stabilen Zustand befinden.

Am Samstag gegen 11 Uhr machte die Polizeieinheit CRS einen heftigen Angriff, bei dem Geneviève zu Boden fiel, wobei ihr Kopf auf eine Metallstange traf. Mehrere Bilder zeigen Geneviève, eine gelbe Weste auf dem Rücken und die Regenbogenfahne "Pace" in den Händen, mit einer völlig gewaltfreien Haltung, die "Demonstrationsfreiheit" kurz vor dem Polizeiangriff ruft.

Während die vorangegangenen Mobilisierungen der Gelbwesten in Nizza keinen Schaden angerichtet hatten, hatte der Bürgermeister der Stadt, Christian Estrosi, ein Demonstrationsverbot in einem großen Teil der Stadt beantragt und erhalten. Das Verbot von Demonstrationen und Kundgebungen in weiten Teilen von Nizza durch den Präfekten ist illegitim und kann die Anwendung von Gewalt gegen BürgerInnen nicht rechtfertigen, die sich friedlich versammeln, um ihre Meinung zu äußern.

Attac France verurteilt die Unterdrückung der friedlichen Demonstrationen von Samstag und ist empört über die schwere Einschränkung der bürgerlichen Freiheiten, die derzeit in Frankreich stattfindet. Unterdrückung und polizeiliche Gewalt kann nicht die Antwort von Emmanuel Macron auf die berechtigte Forderung nach sozialer Gerechtigkeit sein, die im ganzen Land zum Ausdruck kommt.

Attac Frankreich fordert eine vollständige Aufklärung und erwartet, dass die Verantwortlichkeiten für diese Gewalthandlungen gegen Geneviève Legay klar festgestellt werden.

Attac Frankreich drückt seine volle Unterstützung gegenüber Geneviève und ihrer Familie aus.

(25.3., Aktualisierung) Zusätzlich zu der von der Familie von Geneviève Legay eingereichten Beschwerde wird Attac am kommenden Montag, den 25. März um 14.00 Uhr, eine Beschwerde wegen "vorsätzlicher gemeinschaftlicher Gewalt von Amtspersonen gegenüber einer schutzbedürftigen Person" einreichen.

<https://france.attac.org/actus-et-medias/salle-de-presse/article/la-porte-parole-d-attac-06-grievement-blessee-par-une-charge-policiere>